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Compte rendu de la Réunion du Conseil d’Ecole n° 3 

en date du 11 juin 2024 

 
Le troisième conseil d'école de l'année 2023-2024 s'est tenu le mardi 11 juin 2024 sous la présidence de madame 

WYNS, directrice de l'école,  

 Etaient présents mesdames et messieurs les enseignants de l'école. 

 Etaient présents mesdames et messieurs les délégués élus des parents d'élèves 

Etait présente madame Dubois, cadre territorial, responsable de secteur du périscolaire. 

Etait présente madame Plisson, responsable périscolaire de l’école. 

Etait excusée madame Chagnaud-Forain, Maire-Adjoint à l’enseignement 

Etait présent monsieur Romano, conseiller aux études CHAM du Conservatoire. 

Etait excusée madame Breton, Inspectrice de l’Education Nationale. 

 

1. Enseignement musical, bilan et perspectives : 

 

Les affectations des instruments sont finalisées pour les futurs CE2. Les professeurs d’instruments prendront contact 

avec les familles pour une première rencontre sur les jours à venir. 

 

Effectifs pour la rentrée : classes complètes, sauf en CM2 au regard des départs (orientation LFA / départs pour 

raisons familiales) et l'équation complexe de retrouver les profils instrumentaux correspondant. Sujet historique sur 

lequel des pistes sont abordées : proposition d’un parcours CM2 CHAD qui aurait du sens au regard des enjeux des 

classes 6èmes CHAD. Cela demande une étude de faisabilité tant sur les emplois du temps que financièrement. 

Une nouvelle procédure d’inscription sera proposée en 2025 pour l’entrée en CE2 : les candidats seront associés aux 

inscriptions de CP/CE1 de janvier, de même profils, testés en FM, et sans prérequis instrumentaux. 

 

Projets du dernier trimestre : concert des Orchestres CM1/CM2 et baroque du 30 avril à l'auditorium du CRR ainsi 

que les Heures Musicales qui se sont clôturées mardi 4 juin dernier. 

 

A venir : 

 La réunion d’information et accueil des futurs parents/élèves CP ce jeudi 13 juin 

 Un spectacle musical conjointement écrit et réalisé par les professeurs de FM/ chant choral et enseignants des 

classes de CP est donné le 15 juin 10h30 au gymnase et concrétise ainsi une collaboration fructueuse. 

 Le récital de CM2 se tiendra le jeudi 20 juin à 18h30 avec la participation de tous les élèves. 

 Pour la fête de l'école du 29 juin : participation des orchestres, chœurs CE1, ensemble de percussions, et le 

chœur Lully-Vauban sous la direction de I.Brolles. 

Calendrier "fin des cours" :  

 Lundi 17 juin au soir pour les disciplines FM/Chant Choral 

 Samedi 22 juin soir pour les cours d'instruments 

 Des répétitions orchestres et ensembles en lien à la fête de l'école se poursuivent sur la semaine du 24 juin. 

Informations travaux :  

 Tous les studios musique de l'aile "école" vont être rénovés durant l'été. 

 Nouvelle salle orchestre attendue pour la rentrée 2024 dans le nouveau bâtiment 

 

 

2. Périscolaire : 

 

Madame Plisson Responsable du périscolaire ; Mme Dubois responsable du secteur périscolaire 

Les nouvelles activités organisées durant la pause méridienne depuis le retour des vacances d’avril sont : l’Euro 

football (mardis et vendredis), la pétanque (lundis), l’athlétisme (vendredis), la conception de bracelets en Macramé 

(mardis), la réalisation de figurines (jeudis). Deux évènements seront organisés avant la fin de l’année : la finale de 

l’Euro foot qui aura lieu le mardi 25 juin et la Battle danse le vendredi 28 juin. 
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S’agissant du football, en réponse à une question de Mme Poirier (UNAAPE), Mme Plisson précise que du fait des 

roulements de services de cantine, le nombre d’enfants qui pratiquent cette activité n’est pas aussi important qu’il n’y 

paraît et ne doit pas gêner les autres activités présentes dans la cour. Les enfants qui souhaiteraient rejoindre cette 

activité sont évidemment les bienvenus, même débutants.   

En réponse à une intervention de Mme Carnielo (FCPE), Mme Plisson observe qu’il y a un décalage entre le nombre 

d’enfants inscrits à la rentrée pour des menus sans viande et le nombre d’enfants qui souhaitent opter pour ce menu sur 

place. La directrice suggère de recenser à la rentrée les besoins, sur le modèle des PAI, éventuellement dans le cadre 

de la fiche sanitaire.  

 

 

3. Travaux dans l’école  

 

 Réfection des soubassements et du préau cour du bas (peinture, révision des descentes d’eau) : La mairie 

prend note d’un sujet d’aiguillage des eaux de pluies et consulte une entreprise pour voir ce qui est réalisable. 

A voir pendant les vacances de Toussaint. 

 

 Nettoyage du préau de la cour du haut : c’est prévu avec les ateliers, et en attente d’une date prévisionnelle 

d’intervention. A réaliser par le Centre Technique Municipal après la livraison du nouveau bâtiment. 

 

 Plafond de la rue Charretière : la mairie attend le devis réactualisé de l’entreprise.  

 

 Changement des fenêtres : Ce dossier est actuellement à l'étude avec l'urbanisme pour les autorisations 

et les services techniques consultent les entreprises pour un chiffrage. Les travaux ne seront pas 

réalisés cet été mais programmés dès que possible. 

 

 Réglage des leds : Une visite avec l'entreprise doit avoir lieu pour le réglage des luminaires 

 

 Réglage des sonneries dans la cour de récréation : ajustement réalisé par les services de la mairie, 

l’équipe informe le conseil que les sonneries ne sont toujours pas audibles. 

 

 Salle des maîtres : travaux réalisés : réfection, installation d'un plan de travail avec intégration des 

éléments fours/micro-onde. Deuxième phase des travaux de la cuisine ainsi que la peinture de la salle 

des maîtres prévue du 22/07 au 02/08/2024, il faudra prévoir de laisser ces espaces vides. Le conseil 

demande si les toilettes seront également repeints.  

 

 Chauffage : problème signalé pour le RDC bâtiment Vauban : températures trop basses. Les services 

de la mairie prévoient de fixer des convecteurs après l’été.  

 

 Constructions immobilières de la rue Saint-Charles (réhabilitation des maisons meulières donnant sur 

les rues Saint-Charles et Pasteur) : A ce jour, la date de livraison est prévue courant 2025.  
 

4. Chantiers : logements rue Pasteur/rue Saint-Charles et extension du groupe scolaire : 

 

La directrice annonce que l’extension sera livrée cet été, avec une ouverture prévue en septembre 2024. Les abords 

côté cour Lully seront aménagés cet été avec, notamment, la réalisation d’une bordure permettant de développer une 

activité de jardinage et de solliciter à nouveau le projet éco-jardinage de la Ville. 

 

Mr Romano, conseiller aux études CHAM du Conservatoire précise que la livraison d’une nouvelle salle d’orchestre 

sera réceptionnée entre le 8 et le 10 juillet et sera bien opérationnelle à la rentrée. La salle Roussel continuera à être 

utilisée pour les percussions. L’Ecole Maternelle Vauban aura à disposition un nouveau réfectoire et une salle de 

motricité, quant au périscolaire, il bénéficiera de nouveaux locaux pour accueillir les enfants. 

 

Les entrées des élèves reprendront comme avant : CP/CE1 rue charretière portail du bas, CE2/CM1/CM2 rue 

charretière portail du haut côté extension. Dans l’attente de ce retour aux ouvertures traditionnelles de l’école, il est 

demandé aux parents et élèves de se protéger des sorties de voitures des immeubles donnant sur la contre-allée. Il a été 

rapporté à l’école, en mairie et au commissariat des attitudes inciviques, voire agressives.  
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5. Antennes à proximité de l’école :  

la parole est à Mme Carnielo et Mme Belnat : évolution d’un relai radiotéléphonique mobile, avec demande 

d’installation de deux nouvelles antennes. Les parents d’élèves ont reçu un dossier d’information de la mairie et 

envisagent de faire un recours.  

Mme Carnielo sollicite un rendez-vous avec les services de la Mairie, suite au recours resté sans réponse. La directrice 

rapportera cette demande à Mme Chagnaud-Forain, Maire-Adjoint, mais observe qu’un relevé de mesures a eu lieu et 

qu’il est en conformité avec les normes européennes.   

 

6. Bibliothèque : 

Mme Millot Thiébaut coordonne les parents bénévoles qui gèrent la bibliothèque. Nous les remercions vivement. De 

nouveaux livres ont été achetés cette année. Les parents sont invités à se porter volontaires pour l’année prochaine, 

nous les remercions de leur engagement pour l’école. 

 

7.  Projets pédagogiques 

De nombreux projets de classe ont été réalisés : entre autres : Projet départemental en arts plastiques « L’Envol » ; 

Pièces de théâtre ; Les rencontres chantantes départementales ; Le chœur Lully-Vauban ; Des projets lecture : feuilles 

à lire, le prix littéraire les Incorruptibles, Ecole et Cinéma ; Guides en herbes. Des sorties : le château de Versailles, la 

classe transplantée à Potsdam, le Musée Lambinet, le théâtre Montansier, le Centre de tri VGP, l’intervention 

cyberharcèlement, les projets sportifs (vélo, rugby, sporthandicap, journées olympiques), le spectacle Barbe Bleue.   

 

Le marché de Noël et vente de sapin a généré un bénéfice au profit des voyages à Potsdam mais aussi d’autres projets 

de classe (théâtre, sorties de fin d’année). Un bilan sera présenté par Mme Motté au 1er conseil de l’année prochaine.  

 

Mme Lacheteau, suite à la proposition des parents d’élèves, accepte de piloter la course contre la mucoviscidose 

l’année prochaine. La parole est donnée à Mme Lacheteau que le conseil remercie.  

 

Les projets EILE, cours de langue hors temps scolaires ne dépendent pas de l’école, et cette proposition émane des 

ambassades. Les propositions de cours se font à la rentrée. Cette année, seul l’arabe algérien/marocain était proposé, 

nous n’avons pas de visibilité pour l’année prochaine.  

  

8. Liaison CM2/6e, GS/CP 

Les CM2 se rendent au collège Rameau et participeront à un atelier scientifique. Les CP recevront les futurs CP le 27 

juin pour une lecture d’albums. 

 

9.  Organisation de la fête de fin d’année 

La fête d’école aura lieu le 29 juin. Une tombola est organisée, le conseil remercie l’ensemble des parents mobilisés. 

Les animateurs sont associés à la fête et réalisent des affichages.  

Deux réunions de préparation ont permis d’avancer dans la mise en œuvre. En raison des élections législatives, aucun 

matériel ne pourra être livré (chaises, tables…), l’école mettra à disposition du matériel dans la mesure de ses 

possibilités.  

La fête débutera à 9h30 avec orchestres puis les chœurs à 10h15 cour du haut. Ouverture des stands cour du bas à 

partir de 10h00. 

 

10.  Mouvement des enseignants 

Nous annonçons le départ de Mme Emilie Paccorel et de Mme Tcharya Kheng. Sont nommés à l’école Mme Pierryle 

de Goësbriand, et Mr Yann Gaborit. La directrice sera en congé maternité à la rentrée, et son intérim sera assuré par 

Mr Gaborit. Un poste reste à combler.  
 

11.  Rentrée 2024, perspectives          

Il y aura toujours 10 classes Cham et 8 classes de quartier. Les effectifs sont stables. La composition et l’attribution 

des classes fera l’objet d’un prochain conseil des maîtres. 

Les JO n’impacteront pas l’école, ni la circulation aux abords. Les parents dont l’itinéraire serait impacté devront 

certainement trouver des voies alternatives, l’école fera preuve de souplesse à l’égard des parents dans ce contexte 

particuliers.  

 

Questions annexes : 

Question des règles et usages en récréations : les temps de 08h20 à 08h30 et de 13h20 à 13h30 sont des temps 

d’accueil, à distinguer des récréations qui ont lieu tous les jours de 09h50 à 10h05, puis de 14h50 à 15h05. Les élèves 
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profitent de ces récréations pour se dépenser, courir, jouer. Les élèves connaissent les règles, rappelées par les 

professeurs et redéfinies lors des conseils de délégués.  

Question des récréations dynamiques : l’école offre aux élèves des espaces distincts de jeu : terrains multisports, jeux 

avec marquages au sol : marelle, escargot, jeux traditionnels (élastiques, billes). 

 

Rentrée scolaire 2024, lundi 2 septembre 2024 

 

 

 

 

La séance est levée à 19H52. 

 

 

Le Secrétaire de Séance :                                        La Présidente du Conseil d’Ecole : 

 Sylvie GRAVIER                                                                               Aurélia WYNS 

 
 

 


